

MEMORIA del



Presentado en Junta de Centro XX-October-2023

Autores:

Decano

Gaspar Ros Berruezo

Secretaria

Asta Tvarijonaviците

Vicedecanos

Elisa Escudero Pastor

Salvador Ruiz López

Gema Nieto Martínez

Jesús Talavera López

Juan Carlos Corrales Romero



Finalizado el curso 2022-23 se presenta un resumen de las actuaciones realizadas en este curso basadas en el Plan de Actuaciones presentado a la Junta de Facultad el 07 de abril de 2022.

En esta memoria se indican las actuaciones que de modo continuado y rutinario se realizan y que coinciden con los ejes estratégicos planteados en el plan de actuaciones.

Lo primero que hay que indicar es, que durante este curso, se ha celebrado el 40 Aniversario de la Facultad con distintos eventos a lo largo de todo el periodo académico. La Facultad, además, ha sido merecedora del reconocimiento de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia con la concesión de la Medalla de Oro de la Región <https://www.um.es/web/veterinaria/conoce-la-facultad/historia/medallas-y-distinciones-de-la-facultad/medalla-de-oro-de-la-comunidad-aut%C3%B3noma-de-regi%C3%B3n-de-murcia-a-la-facultad>, siendo un galardón que reconoce la labor que la Facultad ha prestado a la Región en estos 40 años.

El curso 2022-23, se ha dedicado en gran medida a trabajar en los procesos de Re-Acreditación que para el año 2024 tiene la Facultad: el sello internacional de la EAEVE (que tendrá lugar entre el 12 y el 16 de febrero de 2024) y la Acreditación Institucional de ANECA (prevista para octubre de 2024). Por este motivo nos hemos centrado en ambos aspectos principalmente:

ACREDITACION INTERNACIONAL DEL GRADO EN VETERINARIA POR LA EAEVE. Una vez enviado el *Interim Report* o Informe de Seguimiento el curso pasado y con la aprobación del ECOVE, se ha solicitado la visita de acreditación en febrero de 2024. En este curso empezaremos a preparar la información y seleccionaremos al enlace de la visita (*Liasion Officer*), así como el SOP por el que nos regiremos durante la visita.

ACREDITACIÓN INSTITUCIONAL. Concedida el 30 de octubre de 2018 con vigencia de 6 años (en base al Real Decreto 640/2021), finalizará el 30 de octubre de 2024. Una vez obtenida la renovación AUDIT con validez desde el 01/03/2023 hasta el 01/03/2028, nos permitirá ir por la vía desacoplada y de modo simplificado, presentando las evidencias que nos soliciten de los títulos, especialmente de las observaciones de mejora señaladas en anteriores evaluaciones. Hemos estado en contacto permanente con el Vicerrectorado de Calidad y Coordinación para preparar con tiempo suficiente la documentación necesaria.

Además, se ha seguido trabajando en la demanda de mejoras de las infraestructuras docentes, y su adecuación, para conseguir un centro más eficiente y que pueda dar las mejores condiciones de bienestar a estudiantes, profesores y personal, igualmente se ha estado atento a demandar la renovación de equipos obsoletos.

Dentro de la estrategia de trabajo seguiremos con la difusión y formación transversal en Una Sola Salud (OneHealth), bioseguridad, bienestar y protección animal, objetivos de desarrollo sostenible que más nos afecten como Centro, y adheridos a las actividades del Plan Nacional frente a las Resistencias a los Antibióticos (PRAN).



PRINCIPALES ACCIONES REALIZADAS EN EL CURSO 2022-23

Las relaciones instituciones e internacionales. *Equipo Rectoral*

- Conseguir la adscripción al Centro de un Mozo de Servicio con labores de transporte de estudiantes para prácticas y gestión de materiales de prácticas.

Otras Facultades y Centros.

- Colaborar en acciones ODS con otros Centros en su 2ª edición.

HVUM

- Trabajar en la modificación de los Estatutos y Reglamentos Internos de la FUVEUM y del HVUM.
- Impulsar la creación de los estudios de Auxiliar Técnico Veterinario (ATV) en colaboración con el HVUM dentro de los estudios propios de la UMU.
- Colaborar con la Dirección de la GDV en la puesta en marcha del programa de Voluntariado para estudiantes.

Conferencias de Decanos

- Celebración de la Conferencia de Decanos/as de las Facultades de Veterinaria de España en Murcia en diciembre de 2022 y elección del Decano de Murcia como Vicepresidente de la Conferencia.
- Continuar con las gestiones de aprobación del plan de estudios para su adaptación a los 330-360 ECTS.

Consejerías y Ministerios

- Promover el convenio con el Ministerio de Defensa para prácticas en los Centro de Cría Caballar para los estudiantes de la Facultad.
- Otras entidades: Asociación de la Vaca Murciano-Levantina, Caballos del Vino,..
- Liderar la organización en la UMU de la 2ª carrera “Corre sin Resistencias” en colaboración con Facultades de Ciencias de la Salud y Vicerrectorado de Ciencias de la Salud y Servicios a la Comunidad Universitaria.

Colegios profesionales

- Presentar la figura de la pre-colegiación del ICOVRM para los estudiantes de los últimos cursos del Grado en Veterinaria.
- Colaborar en eventos y actividades formativas, como por ejemplo la presencia de la presidenta del Colegio Oficial de Veterinarios de Murcia en la Semana de Acogida y el acto de Graduación, la celebración de San Francisco de Asís, el 3º concurso de fotografía de San Antón, exposiciones conjuntas, ediciones de libros,...
- Continuar con las Visitas al Museo del Colegio de Veterinarios de Almería en la Semana de Acogida y Preparación al Grado de Veterinaria.

Asociaciones profesionales

- Se ha continuado con las relaciones establecidas y trabajando en nuevas alianzas que redunden en la mejora de la formación de los estudiantes y de las actividades con la Facultad.

Acreditaciones

- Se ha participado y representado activamente en los foros de debate y decisión (Asamblea) de la EAEVE.
- Se ha seguido promoviendo la participación de profesores de la Facultad en los equipos de visita de la EAEVE.
- Se ha trabajado en iniciar la preparación de la visita de Re-Acreditación de la EAEVE en febrero de 2024. Se ha firmado el nuevo SOP 2023 de Leipzig (aprobado el 8 de junio de 2023).

Internacionalización

- Se ha desarrollado el proyecto de Innovación “OneHealth” <https://onehealth.udec.cl/> con la Universidad de Concepción en Chile.
- Se ha puesto en marcha y realizado las primeras actividades del I-RESTART (Inclusive REskilling and upSkilling Toward competitive Agrifood and veterinary sector: European agenda StraTegy) <https://www.erasmus-i-restart.eu/> financiado por la UE dentro del marco del programa ERASMUS+ (101055774-ERASMIUS-EDU-2021-PI-ALL-INNO-BLUEPRINT), de formación del sector agroalimentario. Proyecto en el que participa el equipo decanal.



- Se han recibido nuevas visitas de Universidades Europeas, Latinoamericanas y Asiáticas con potencial interés para las actividades formativas de la Facultad.

Gestión del Centro, su funcionamiento, seguridad, promoción y comunicación.

- Se ha reforzado el sistema de Gobernanza del Centro en colaboración con los equipos de Dirección de los Departamentos y de HVUM y GDV.
- Se ha consolidado la gestión on-line de las sesiones y documentación de la Junta de Facultad y de la Comisión de Aseguramiento de la Calidad.
- Se han incrementado las gestiones con firma digital, promoviendo el archivo digital.
- Se ha seguido trabajando en tener una WEB de la Facultad actualizada, funcional e informativa para los usuarios.
- Se ha apoyado la gestión de espacios a través de PANDORA-ESPACIOS, con el objetivo de generar una agenda on-line para docencia teórica y prácticas con los nuevos estándares de la Universidad.

Infraestructuras

- Se ha invertido en la mejora del mobiliario y espacio de secretaría.
- Se ha puesto en marcha 2 nuevas cabinas de estudio en la zona de aulas de la biblioteca.
- Se ha adquirido un equipo de audioguía para las salidas externas con la convocatoria de ayudas a los planes de mejora de Calidad cofinanciada con el presupuesto de la Facultad.
- Se ha apoyado las solicitudes de infraestructuras de prácticas de los Departamentos adscritos a la Facultad, en especial las realizadas para el laboratorio de habilidades clínicas (“lab skills”)
- Se ha creado la columna de las acreditaciones internacionales en el vestíbulo de la Facultad.

Bioseguridad

- Se han continuado con las acciones de refuerzo tanto de bioseguridad en prácticas como en limpieza y desinfección del vehículo para transporte SANDACH.

Comunicación y promoción

- Se ha dedicado este curso al 40 aniversario de la Facultad con actividades señaladas y centralizadas en la web de la Facultad <https://www.um.es/web/veterinaria/actividades/celebraciones/aniversarios/40-aniversario>.

Ordenación y planificación docentes, docencia y formación continua, y calidad

- Se ha realizado los seguimientos cuatrimestrales de la docencia, revisados y aprobados por la CAC y JF.
- Se ha seguido trabajando con el Vicerrectorado de Estudios para establecer formación DUAL y Títulos Dobles en especial con la Universidad Católica de Córdoba (Argentina).
- Se ha seguido trabajando por parte de la Conferencia de Decanos de Veterinaria en un Plan de estudios de 360 ECTS que nos asemeje al modelo existente en la mayoría de las Facultades de Europa.
- Se ha seguido potenciando las actividades de prácticas externas en empresa. Se ha firmado el convenio con el Ministerio de Defensa y Sanidad para realizar prácticas en Cría Caballar y en la AESAN respectivamente, y adaptarnos a la normativa laboral vigente.

Estudiantes

- Se ha desarrollado el II Congreso Nacional de Estudiantes de Veterinaria.
- Se han realizado reuniones periódicas con los representantes estudiantiles para la planificación de sus actividades y establecer un presupuesto de los gastos previstos.
- Se ha realizado una oferta amplia de jornadas, charlas, concursos, orientados al empleo.
- Se ha revisado y activado las webs de las asociaciones activas de estudiantes.
- Se ha seguido con las visitas a ferias ganaderas y alimentarias, entre ellas la SEPOR.
- Se ha consolidado el programa de VOLUNTARIADO del HCVUM y analizado la puesta en marcha en la GDV.
- Se ha reforzado la visibilidad de EDU-CAN-DOG y estudiado la realización de un proyecto similar con el Ayuntamiento de Molina de Segura.

Investigación e innovación



- Se ha seguido apostando por Anales de Veterinaria de Murcia como revista que recoja la actividad investigadora e innovadora de la Facultad con la edición del volumen 37, se han acortado los tiempos de publicación y su publicación online inmediata con DOI activo

